



Cumbre de ministros de Turismo del G20 en Sudáfrica

Jordi Hereu adelanta en el G20 las claves de la Estrategia España Turismo 2030, futura base de la transformación sostenible del sector

- El ministro de Industria y Turismo participa el viernes 12 de septiembre en la cumbre de ministros del G20 que se celebra en Sudáfrica, una cita que tiene como ejes vertebradores la solidaridad, la igualdad y la sostenibilidad del sector turístico
- En la cumbre de Mpumalanga se pondrá especial énfasis en la importancia de la innovación digital para el turismo, ámbito en el que España es también una referencia gracias al gran despliegue de inversiones públicas realizado desde la pandemia
- El ministro Hereu mantendrá en Sudáfrica una intensa actividad diplomática, con reuniones bilaterales con representantes de varios países presentes en la cumbre como la propia anfitriona, Irlanda, Emiratos Árabes Unidos y Arabia Saudí

10 de septiembre de 2025.- El ministro de Industria y Turismo, **Jordi Hereu**, participa este próximo viernes, día 12 de septiembre, en la reunión de ministros de Turismo del G20 que se celebra en Mpumalanga, provincia de Sudáfrica. Una cumbre en la que España, como uno de los países líderes del sector a nivel global, compartirá las líneas maestras de la nueva Estrategia Turismo 2030, que se encuentra en la fase final de elaboración y que será presentada oficialmente en las próximas semanas.

La delegación española, encabezada por el ministro Hereu y por la secretaria de Estado de Turismo, **Rosario Sánchez**, acude a Sudáfrica a mostrar cómo la transformación sostenible del turismo en nuestro país ha logrado compatibilizar el crecimiento en innovación y competitividad con una redistribución cada vez más equitativa de los beneficios asociados a la actividad turística.

En una cumbre que se anuncia vertebrada en torno a los ejes de la solidaridad, la igualdad y la sostenibilidad, el relato de España será atendido con interés también al respecto de la otra línea maestra del encuentro: la importancia de la innovación digital para el futuro del turismo.

España, de hecho, ha sido uno de los países precursores en convertir la digitalización en el principal instrumento para avanzar en la sostenibilidad ambiental y social de los destinos turísticos. Es una convicción pero también un reflejo del compromiso de nuestro país con el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible marcados por la ONU.

El objetivo fundamental de esta revolución tecnológica, como trasladará Jordi Hereu a sus homólogos presentes en la cumbre, es entender el turismo como motor de cohesión social y territorial y apoyar su transformación hacia este modelo. Así lo lleva haciendo España desde la pandemia, mediante una importante aportación de inversiones públicas que han dado lugar a políticas pioneras como la Plataforma Inteligente de Destinos, la Red de Destinos Inteligentes o los proyectos de Última Milla.

Reuniones bilaterales

Además de intervenir en la sesión plenaria del viernes, el ministro Hereu mantendrá en Sudáfrica una intensa actividad diplomática, con reuniones bilaterales con representantes de países miembros del G20 presentes en la cumbre como la propia anfitriona, Sudáfrica, Irlanda, Emiratos Árabes Unidos y Arabia Saudí.

Por su parte, Rosario Sánchez, al frente de la Secretaría de Estado de Turismo, mantiene durante toda la semana una agenda de trabajo institucional complementaria, y previa, al plenario del viernes, participando en foros de debate, mesas de trabajo y reuniones bilaterales con otras delegaciones asistentes.